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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 令和３年度 館山市スポーツ推進審議会 

開催日 令和３年１０月１１日（月） 

開催場所 市役所 2号館２階会議室 

出席者 

館山市スポーツ協会会長：廣中元衛，館山市スポーツ少年団副本部

長：押本一美，館山市スポーツ推進委員連絡協議会会長：松坂誠一，

館山市ファミリースポーツクラブ”わかしお”会長：鈴木正一，２０２

０年東京オリンピック・パラリンピック館山市推進本部本部長：田村

悦智子，安房医師会：高幣民雄，館山市議会議員：森正一，学識経験

者：細田雄一，館山市小中学校校長会：石崎克也，館山市健康福祉部

健康課職員：石井弘恵 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理由  

傍聴者  ０名 

会議概要・結果等 

１ 開会 

 

２ 教育長挨拶 

この審議会は，スポーツ基本法及び館山市スポーツ推進審議会設

置条例に基づき設置している。館山市教育委員会の諮問に応じ，

スポーツ振興に関する事項について，調査・審議及びこれらの事

項について，答申及び建議する附属機関である。 

それぞれの立場から忌憚のない意見と審議をお願いする。 

 

３ 会長・副会長選出 

  委員Ｃ：これまで，審議会の会長はスポーツ協会代表であり，副 

会長はスポーツ少年団代表であった経緯がある。 

  ともに，市のスポーツ振興，定着に日頃から尽力され，現場を理 

  解している。 

  これまで同様に会長は廣中氏，副会長は押本氏がよいと思う。 

  全員：異議なし。 

 

４ 議事 

  （１）報告事項 令和３年度事業概要について 

  事務局からの説明 

  今年度の重点施策だが，市民の生涯スポーツの推進，スポーツを 

  通した健康の保持増進，体力向上に取り組んでいる。 

  スポーツを行う場所，施設の適正な維持管理を行うこと。さらに 

  は，スポーツ観光による，スポーツ目的で館山を訪れる方々を増  

  やすための施策をオリパラの事前キャンプ誘致をきっかけとし 

  て，進めている。３つの係が連携しながら取り組んでいる。 

  オリンピック事前キャンプ誘致は感染症予防対策を徹底し，オラ 
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  ンダのトライアスロンとマラソンスイミングの受け入れを行っ 

  た。 

  その結果，オランダは好成績を収め，監督からも感謝のコメント 

  をもらった。 

  新型コロナウイルス感染症の影響により，多くのイベントが中止 

  又は延期となっているが，感染症対策や開催方法を工夫し，コロ 

  ナ禍における市民の運動習慣の機運醸成，スポーツ健康都市館山 

  の発信，スポーツ観光による地域経済の活性化に結び付ける。 

  ～質疑～ 

  委員Ａ：コロナの影響でイベント中止が多い中，どれだけの市民 

が参加しているか？集計はできているか？イベント後の反省を 

活かし，もっと市民全体が参加できるようにするべき。 

  また，市民運動場のトイレは，庭球場・野球場から遠い。 

  事務局：今後，イベント参加者の属性を把握し，ニーズを捉え， 

  参加者がより楽しめる内容にしていきたいと考えている。 

  市民運動場のトイレは，浄化槽や配管の関係で難しいが，引き続 

  き検討していく。 

  委員Ｂ：温水プールのトイレと２階部分はどうするか？ 

  事務局：指定管理者が入っている。２年間は今の施設を使いたい。 

   

  （２）協議事項 各種団体への補助金交付について 

  事務局から説明 

  今年度，館山市スポーツ協会に５，６２７，０００円，館山市ス

ポーツ少年団に１，２４５，０００円を補助金交付している。来

年度も各団体に同額としたい。 

  ～質疑～ 【了承】 

 

  （３）自由討議 Withコロナにおけるスポーツのあり方等 

  委員Ｅ：週末には多くの方が，自転車等のスポーツを行うため， 

  館山へ来ているように感じる。 

温水プール２階を競技の指導ができる宿泊施設に改装するのは 

どうか？週４日（木～日）の営業のみはもったいない。 

委員Ｄ：健常者以外の方への施策は？ 

事務局：温水プールはスロープを設置済み。他の施設もバリアフ 

リーについて引き続き検討していく。 

委員Ｅ：北条海岸沿岸等には，普段からランナーやウォーキング 

をしている人を見る。距離表示の看板等を設置して，コース化 

できないか？ 

事務局：第４２回館山若潮マラソンリアルオンラインでは，北条 

海岸沿岸を中心に推奨コースを設け，路面距離標示を設置する。 

その後も検討していきたい。 

委員Ｃ：館山トライアスロン大会は，自衛隊の中だけでは外から 

見えず，もったいない。バイクだけでも外に出られないか？ 

事務局：検討する。 

委員Ａ：スポーツ少年団の指導者として，子どもたちの体力の低 

下を実感している。子どもたちのみにならず，運動していない層 
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にどうアプローチしていくかを我々が考えるべき。 

   

５ その他 

  特になし。 

 

６ 閉会 

 


